

## Mitteilung zum 3. Branchentreff 2015

### Verein zur Förderung der Ingenieurausbildung der Gebäude- und Energietechnik Dresden e. V.



Am 27.10.2015 fand der dritte Branchentreff 2015 zur Thematik „Rechenzentrum – TGA“ statt. Der Einladung folgten 48 Teilnehmer, davon 32 Studenten, 5 Vorstands- und Beiratsmitglieder und 11 Firmenvertreter (inkl. Interessenten und Förderer).



Vortrag von Herrn B. Klimes

Herr Klimes (Innius DÖ GmbH; Beiratsmitglied des Vereins) führte in seinem Vortrag zunächst in die Grundlagen der Planung eines Rechenzentrums, die konkreten Randbedingungen für das neue Hochleistungsrechenzentrum der TU Dresden und Aspekte bei der Abnahme bzw. Inbetriebnahme ein.

Anschließend hatten die Teilnehmer die einmalige Möglichkeit das Rechenzentrum zu besichtigen. Herr Hackenberg von der TU Dresden führte jeweils zwei Gruppen durch die sonst nicht zugänglichen Bereiche des Rechenzentrums und erläuterte die aufwändige Gebäudetechnik. Während dieser ausführlichen und interessanten Führung wurden durch Herrn Hackenberg vielfältige Fragen beantwortet und auf die

Besonderheiten bei der Planung und Inbetriebnahme sowie auf die Anforderungen an die Funktionssicherheit der Anlagen aufmerksam gemacht. Nach der Besichtigung konnten die Teilnehmer bei einem Imbiss miteinander ins Gespräch kommen.

Vor allem für die Studierenden bot dieser Branchentreff erneut eine Möglichkeit, die Vielfältigkeit der Technischen Gebäudeausrüstung zu erleben.



Blick ins Auditorium

Detaillierte Informationen zum Förderverein können der Vereins-Homepage entnommen werden ([www.fv-gebäudeenergie-dresden.de](http://www.fv-gebäudeenergie-dresden.de)).

[trogisch@mw.htw-dresden.de](mailto:trogisch@mw.htw-dresden.de)